

ひなの家押野通信 第30号

大きな鯉のぼり、武者人形を見学する 利用者が端午の節句を楽しむ 丸木会館で開催



ひなの家押野の利用者が5月15日、丸木会館を訪れ、端午の節句にちなんだ展示を見学しました。会場には踏み入れど、天井に、4〜5mの大きな鯉のぼりが飾られ、利用者

はまるで川を渡るように泳ぐ姿に圧倒されました。丸木町会の人たちが出品した武者人形や鯉の彫刻もありました。利用者は「昔、こいのぼりはわが家にもあった。とても懐か

かぶと作りを楽しむ



【①鯉のぼりと記念写真に納まる利用者②ずらりと並ぶ展示品】



しい」と目を細めていました。



ひなの家 押野

野々市市押野 1-31
電話076(287)5810

四季を撮る



田植えに大忙し



5月半ば。ホーム前の田んぼでは、農家の人が田植えの準備に忙しい。水を張った田んぼに、トラクターで田おこしたあと、田植え機で苗を植えていった。田植えは例年、ゴールデンウィーク中だが、今年は2週間ほど遅れ気味だとか。

「1ヶ月の」5月5日、利用者もスタッフが古新聞でかぶとを作りました。利用者はかぶとをあたまたまにかぶり大喜びでした。

ひなの家押野をはじめとしたまりグループのQRコードができました。スパーテル、ひなの家押野、てまりフィットネス、ひなの家訪問看護の4施設のQRコードです。イン스타그램やフェイスブックに登録して、それぞれの日々の活動を、ぜひご覧ください。

てまりグループ
押野はじめ4事業所
QRコードでみる



スパーテル



ひなの家押野



てまりフィットネス



ひなの家訪問看護

お掃除協力や焼き菓子コーナー フォーラムのシティとコラボを促進

ひなの家押野と、社会福祉法人あおぞら福祉会が運営する「フォーラムのシティ」(野々市市稲荷)が今春からお互いに手を結び、コラボを一



層、促進していきま
す。
フォーラムのシティの
人たちが5月から毎週1
回、ホームを訪れ、居室
やフロアの清掃をしてく
れます。また、清掃が終

わった後、利用者と一緒に、ダンスの練習をした
りして、交流を深めてい

ます。
また、ののシティが運
営するカフェ「のの木」
で作ったフスク、クッキー、
パウンドケーキをホーム
で販売しています。中
でも五郎島金時クッキーや
ごほうクッキーが人気で
す。



【上居室の清掃をする
焼き菓子コーナー】

急募 畑の管理・作業者

ひなの家押野では、畑の管理、作業に従事する人を募集しています。
ホームの裏に季節の野菜を作っている畑があります=写真。その畑を管理し利用者の方と一緒に野菜を育ててみませんか。興味のある方は、ひなの家押野(秋田)=076-287-5810=に連絡ください。



ひなの家押野が社内2賞



「ご飯が美味しくなったで賞」
「お客様をたっぷり楽しませてくれたで賞」
ひなの家押野が、5月に開催されたスパ・ホテル経営指針発表会で、「ご飯が美味しくなったで賞」と「お客様をたっぷり楽しませてくれたで賞」の2つの社内賞を受賞しました。写真。

切道さんのファッション指南 ① お気に入りのリボンのTシャツ



今一番のお気に入りがこのTシャツです。金沢市内のセレクトショップで今年4月に買ったばかり。黒の半そでTシャツで、胸に白地の文字と「リボン」が、ちよつとしたアクセントになっています。昔からリボンが大好きでした。トートバッグや財布にもリボンがついています。

【ファッションについて語る切道さん】
「いつまでも美しく生きる」。背筋を伸ばし、凛として生きたいと思っています。
× × ×
切道寿美恵さんにファッションについて語ってもらいました。

◎編集後記

5月は、季節の話題がとても多い時期です。裏の畑では、ナス、トマト、ジャガイモ、トマトなどの苗がすくすく生長しています。ホーム前のプランターには初夏を彩る花々が育っています。紙面にはおさめ切れないほどです。今回から、「切道さんのファッション指南」が登場しました。ファッションを通じて、人生を語ってもらいます。この企画、どう進むのか楽しみです。
(浦上)